



Procès-verbal de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE du Club Canin Chomedey  
Rencontre tenue sous forme bi-modale soit en présence dans les locaux du club ou  
par rendez-vous via Google Meet (la rencontre sera enregistrée).

**Important: ce document contient des hyper-liens vers le site internet du CCC, vous devez préalablement avoir ouvert votre session sous l'onglet "Zone des membres" pour y accéder.**

*L'enregistrement de la présentation est disponible en cliquant sur le lien suivant:*

[Enregistrement de la rencontre](#)

#### Membres du CA

Noms	Fonction	P	A
Lynda Depot	Présidente	x	
Nathalie Bérubé	Vice-Présidente	x	
Jean Godin	Trésorier	x	
Josiane Champagne	Secrétaire	x	
Nathalie Proulx	Directrice des membres	x	

#### Directeurs de disciplines

Noms	Fonction	P	A
Nathalie Lepage	Agilité - base	x	
Xavier De La Chevrotière	Communications	x	
VACANT	Obéissance - Club	x	
Carole Levert	Assistante aux dir. & Service à la clientèle	x	
Alex Champagne	Équipements	x	
Nathalie Proulx	Directrice des membres	x	
Karine Forest	Cours de base & évènements	x	
Julie Lorrain	Travail de Flair	x	
Éric Bérard	Bénévolat		x
Comité - Anie Goosens	Conformation		x

1. Ouverture de l'assemblée

L'assemblée est ouverte à 19h04, la réunion est enregistrée.

2. Vérification du quorum

- Liste de membres présents : [ANNEXE 1 - Liste des participants AGA](#)

3. Adoption de l'ordre du jour:

Adopté par Céline Raymond et appuyé par Marie-Eve Maisonneuve

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée du 25 avril 2023:

- Josiane Champagne explique qu'il n'y a pas de rédaction du procès-verbal de cette rencontre mais a visionné l'enregistrement et est en mesure de confirmer que tous les points pour adoption ainsi que la résolution pour les états financiers ont été obtenus.

Elle propose que l'enregistrement fasse office de procès-verbal, les démarches vont figurer dans celui de 2024:

**ADOPTION de l'ordre du jour du 25 avril 2023 (enregistrement):**

ODJ 2023:

Proposé par: Marguerite Martel

Appuyé par: Carole Falcon

PV 2022:

Proposé par: Jean Godin

Appuyé par: Crystine Condrain

États financiers 2022: RÉSOLUTION

Proposé par: Carole Falcon

Appuyé par: Crystine Condrain

Adopté par Marie-Eve Maisonneuve et appuyé par Carole Falcon

## 5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 20 décembre 2024

- Josiane Champagne fait le suivi concernant l'entente de location. Elle rappelle les démarches entamées en 2023 et spécifiant que l'entente de location de la bâtisse est conforme à ce qui a été présenté lors de la première rencontre. Seulement quelques petits ajustements ont été faits.
- L'enjeu se situe au niveau du terrain d'agilité, pour l'instant le propriétaire n'a pas de plan fixe, on rappelle le choix de l'emplacement projeté.
- Josiane informe l'assemblée qu'elle a suggéré de penser à un autre emplacement en spécifiant que celui-ci nuit aux activités d'agilité. Le propriétaire est ouvert à la proposition.  
Il s'engage à ne pas commencer les travaux tant qu'il n'aura pas de plan précis et d'échéancier des travaux.
- Le CA a accepté de débiter l'activité d'agilité à l'intérieur après le show de septembre au besoin. Josiane spécifie qu'il se pourrait que les activités extérieures se poursuivent à l'intérieur au printemps en fonction de l'état du terrain. Les travaux pourraient débiter dès l'automne.

### **ADOPTION de l'ordre du jour du 20 décembre 2023:**

Adopté par Crystine Condrain et appuyé par Éric Leclair

## 6. Élections aux postes de VICE-PRÉSIDENTE et SECRÉTAIRE

- Josiane Champagne rappelle le résultat d'élections tenu plus tôt aux postes de secrétaire et vice-présidente.
- Josiane Champagne au poste de secrétaire pour un mandat de deux ans.
- Nathalie Bérubé au poste de vice-présidente pour un mandat de deux ans.

## 7. Mot et rapport de la présidente

### 7.1. Bilan annuel

- Enjeu principal de 2023: changement de proprio et négociation d'une nouvelle entente de location.
- Finances qui se portent bien de façon générale malgré l'augmentation des frais du loyer.

- Show de septembre de 2023 a été très populaire et prend beaucoup d'ampleur.
- 1er mars 2024 40e anniversaire - 7 juin 5 à 7 sur le terrain s'il fait beau, les conjoints sont invités.
- Pour 2024: Provincial en juin à St-Eustache, gros événement, on aura besoin de bénévoles!
- Achats de nouveaux matériels agilité et sprinter avec un 1er concours qui se tiendra en juin (Précision Nathalie Lepage).
- Achat de petites clôtures et ajout d'un ring de conformation.

#### 7.2. Bail et terrain d'agilité :

- Présentation faite par Josiane Champagne au point 5 de l'ordre du jour.

#### 7.3. 40e anniversaire

- On rappelle que le club a 40 ans cette année et que pour l'occasion un 5 à 7 se tiendra le vendredi 7 juin sur le terrain extérieur.

### 8. Présentation et approbation des états financiers Rapport des membres vérificateurs (Carole Levert, Marie-Eve Maisonneuve, Diane Fitzsimmons)

#### 8.1. Augmentation des tarifs - RAPPEL

- Jean Godin rappelle que le sujet a été discuté et approuvé lors de la rencontre du 20 décembre 2023.

#### 8.2. États financiers: Les documents relatifs aux états financiers sont disponibles en cliquant sur le lien suivant:

[États financiers](#)

- Diane Fitzsimmons présente le rapport des vérificatrices ainsi que les conclusions.
- Lettre du comité vérificateur
- Jean Godin présente les états financiers et rappelle que la comptabilité d'exercice facilite grandement le travail et donne une idée juste des finances. Les finances sont en bon état, le club

détient des placements d'environ vingt-cinq milles dollars, Jean nous informe cependant que de maintenir une avance de trente milles dollars permet de s'assurer de toujours avoir des liquidités pour faire nos paiements et avances.

- Bilan au 1er mars 2024
- États financiers détaillés 2023-2024
- Balance de vérification 2023-2024

### **RÉS/AGA\_17-04-2024 ADOPTION des états financiers:**

Adopté par Carole Falcon et appuyé par Isabelle Rivest

#### 9. Suivis direction de disciplines :

##### 9.1. Membres par **Nathalie Proulx**

- Nathalie présente les statistiques de l'adhésion au 3 avril 2024, elle rappelle qu'il est important de mettre notre profil à jour pour avoir les meilleures données dans le système.
- Denis demande quel est le nombre de membres que l'on peut accueillir au club, on insiste sur le fait que l'enjeu est que plus nous avons de membres, moins nous sommes en mesure de leur offrir des cours. Il faudrait pour cela avoir plus d'instructeurs.
- Présenter les nouveaux membres sur la page FB, Nathalie souligne que c'est une bonne idée.
- Combien de personnes sont en attente pour devenir membre.

##### 9.2. Agilité club par Lynda Depot

- Lynda remercie les instructeurs et nous informe que deux nouvelles personnes se sont jointes à l'équipe soit Émilie Émond et Carmen Lachapelle. Lynda nous rappelle aussi que le stationnement devant le terrain d'agilité est gracieusement prêté par le propriétaire de la ferme adjacente et que l'on ne doit pas bloquer le passage.

### 9.3. Agilité base par Nathalie Lepage

- Nathalie fait les remerciements d'usage et insiste sur le fait qu'il y a eu une diminution importante par rapport à l'année de reprise post pandémie.
- L'équipe réfléchit actuellement à d'autres possibilités de cours à offrir pour faire de la variété.
- Nathalie parle du concours de sprinter que le club organise le 2 juin prochain. L'Équipe est à la recherche de bénévoles qui seront formés dans cette discipline chez Guide Canin.

### 9.4. Obéissance base Karine Forest

- L'intérêt est toujours au rendez-vous pour nos cours de base en obéissance. Nous avons essayé les cours de jour et nous n'avons pas eu un gros succès pour cette formule l'année dernière, donc cette année nous n'avons pas ouvert de cours de jour sur semaine. Nous avons également perdu un instructeur à la session 5 qui donnait beaucoup de cours.
- Nous sommes toujours à la recherche d'instructeur pour donner les cours du jeudi soir (3 cours) ainsi que le samedi matin (4 cours).  
Karine en profite pour remercier son équipe.

### 9.5. Obéissance club VACANT

- Josiane présente la situation des cours d'obéissance club et insiste sur les enjeux de ne pas avoir de directeur pour la discipline. Pour l'instant Josiane et Crystine se partagent la tâche administrative et sont prêtes à soutenir la personne qui prendrait la relève. On insiste aussi sur le fait que les tâches peuvent être accomplies par plus d'une personne.

## 9.6. Travail de flair par Julie Lorrain

- [Rapport directrice TDF](#)

## 9.7. Conformation Anie Goosens

- Anie est absente, Lynda Depot lis son rapport:

“Le concours 2023 pourrait se résumer en 1 mot : BEAUCOUP!

Beaucoup d’inscriptions, beaucoup de travail, beaucoup de spectateurs, beaucoup d’organisation mené par une équipe exceptionnelle, beaucoup de merveilleux bénévoles impliqués, et finalement beaucoup de profits!

N’oublions pas que le plus difficile, une fois le sommet atteint, c’est d’y rester! C’est donc un rendez-vous pour un autre événement inoubliable les 20-21-22 septembre 2024.

À vous tous je veux dire, MERCI BEAUCOUP!

Notre formule de 2 pratiques par soir est très appréciée. Merci aux instructeurs, Andrée Arcand, Normand Poirier, Katia Lemay, Sarah Boucher. Un gros merci également à Lynda Depot pour la gestion des inscriptions chaque semaine!”

## 9.8. Communication Xavier De la Chevrotière

- Xavier informe l’assemblée de la nouvelle loi de la CNESST à l’égard des secouristes dans les milieux de travail. Nous sommes touchés par cette nouvelle obligation puisque nous rémunérons des instructeurs.
- Le CA est actuellement à travailler sur un plan de match à mettre en place, les membres seront sollicités via un sondage, nous aimerions connaître qui sont ceux qui ont déjà une carte de secouriste et quand elle sera échu afin de monter une base de données.

## 9.9. Équipement par Alex Champagne

- Alex rappelle aux membres de l’aviser en ce qui a trait aux bris et besoins en matériel de toutes sortes.

- Entreposage: Alex nous demande de replacer les choses où elles ont été prises, le ménage a été commencé.

#### 9.10. Bénévolat par Éric Bérard

- Éric est absent mais l'équipe du CA tenait à rappeler que l'implication de tous permet de contribuer au succès du club.
- Il y a plusieurs interventions, on comprend que le sujet préoccupe beaucoup de membres. Josiane informe l'assemblée que le CA se penchera sur la question avec le directeur du bénévolat.

#### 10. Varia

10.1. Secourisme : le point a été présenté par Xavier au point 9.8

#### 11. Levée de l'assemblée

L'assemblée est levée à 22h33

Proposé par Jean Godin et Appuyé par Lynda Depot